

Pause de la première pierre de la Maison des Arts et de la Culture de Beyrouth



Jeudi 5 Février 2009, l'équipe de GAIA-heritage était fière d'assister à la cérémonie organisée par le Ministère de la Culture à l'occasion de la pause de la première pierre de la Maison des Arts et de la Culture (Centre Libano-Omanais).

La présence de multiples personnalités sur le terrain du projet, situé entre le « Ring » et la place « Riad el Solh » démontrait l'ampleur attribuée par tous à la Maison des Arts et de la Culture de Beyrouth.

*De gauche à droite : Mr. Georges Zouaini,
S.E. Tammam Salam, et
S.E. Haitham Bin Tarek Al Said*

Après les hymnes nationaux Libanais et Omanais, le Ministre de la Culture du Liban, Monsieur Tammam Salam, le Ministre du Patrimoine et de la Culture du Sultanat d'Oman, Sayyed Haitham Bin Tarek Al Said, ainsi que le Premier Ministre du Liban, Monsieur Fouad Saniora, ont prononcé des discours ayant un objectif commun : préciser l'importance et la nécessité de ce projet au développement des Arts et de la Culture à Beyrouth et au Liban ainsi que son influence sur l'essor économique de la capitale.



S.E. Tammam Salam



S.E. Haitham Bin Tarek Al Said



S.E. Fouad Saniora

Le Ministre des Finances du Sultanat d'Oman, Sayyed Ahmed Abdel Nabi Makki ; le Ministre des Affaires Etrangère du Liban, Monsieur Fawaz Salloukh ; le Ministre de l'Information du Liban, Monsieur Tarek Mitri, le Ministre de la Santé du Liban, Monsieur Mohammad Jawad Khalifa ainsi que le Ministre des Transports, Monsieur Mohammad Al Safadi étaient également présents.

Un déjeuner au Grand Séрай, offert par le Premier Ministre libanais clôturait cet événement.

